



Weltweit erster Indoor Living Pool von Freiraum und Biotop Foto: Lorenz Masser

WELTMARKTFÜHRER Living Pools von Freiraum

ALKOVEN. Das Unternehmen Freiraum aus Alkoven baut seit Jahren weltweit die meisten Living Pools und erhielt schon mehrmals den Design-Preis „Froschkönig“, der jährlich beim internationalen Biotop-Wettbewerb in den Kategorien „Living Pool“, „Swimming Pond“ und „Umbau und Sanierung“ verliehen wird. Living Pools ähneln normalen Swimmingpools, aber ohne giftige Chemikalien oder Wasserpflanzen. ■

BEER + CODE

Treffen der Entwickler

HOFKIRCHEN. Vier Termine sind für die Softwareentwickler-Treffen „Beer + Code“ im neuen Jahr geplant. Den Anfang machen ETA Heiztechnik gemeinsam mit EasySolutions am 2. März in der Skybar bei ETA Heiztechnik in Hofkirchen.

Robert Wurm gibt in seinem Vortrag „Big Data mit InfluxDB“ einen Einblick, wie zeitbasierte Daten effizient gespeichert werden können. Klemens Schwarz wird mit „Prinzipien des User Interface Designs“ von gut bedienbaren Benutzerschnittstellen anhand vieler Beispiele aus dem Leben eines Softwareentwicklers berichten. ■

Donnerstag, 2. März, 18 Uhr
ETA Heiztechnik GmbH
Gewerbepark 1
4716 Hofkirchen a. d. Trattnach

FASTENAKTION

Suppe kaufen und damit Gutes tun

EFERDING. Anlässlich der Suppenonntag-Aktion bieten die Frauen der Katholischen Frauenbewegung (kfb) Eferding wieder ihre selbst gemachten Suppen an.

Nachdem sich die Suppe im Glas zum mit nach Hause nehmen in den von Corona geprägten Jahren bewährt hat, kann man die Lieblingssuppe auch am Stadtplatz und am Kirchenplatz erstehen und sie zu Hause in Ruhe genießen. Heuer wird mit dem Suppenprojekt das Partnerprojekt Mindanao Migrants Center auf den Philippinen unterstützt. Im Vorfeld wird zum Gottesdienst um 9 Uhr in der Stadtpfarrkirche eingeladen, welcher vom Chor Jeunesse musikalisch



Suppenonntag Foto: Manuela Mimra

umrahmt wird. Über den anschließenden Besuch im Pfarrzentrum oder an einem der Stände freuen sich die Damen. ■

Alle Inhalte zum Thema



Sonntag, 5. März
9.30 Uhr bis circa 12 Uhr

Job-Restart-Programm wird verlängert

OÖ. Land OÖ und AMS OÖ haben mit dem Job-Restart-Programm ein Instrument geschaffen, um Langzeitbeschäftigungslose zurück in den Arbeitsmarkt zu bringen. 2022 wurden damit 1.628 Personen vermittelt. Das Programm hat sich laut Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner (ÖVP) bewährt und wird daher 2023 fortgesetzt.

Alle Inhalte
zum Thema



Initiative „Lebensqualität Bauernhof“ unterstützt

OÖ. Seit einem Jahr gibt es das Beratungsprojekt „Lebensqualität Bauernhof“ der Landwirtschaftskammer OÖ. „Die Beratungsstelle richtet sich an bäuerliche Familien in konflikträchtigen Lebenssituationen“, so Landwirtschaftskammer-OÖ-Präsident Franz Waldenberger und Agrar-Landesrätin Michaela Langer-Weninger (ÖVP). Gut 160 Mal wurden 2022 Beratungen genutzt. Häufigste Themen: Generationskonflikte, Herausforderungen bei der Hofübergabe, Zusammenleben am Hof.

Alle Inhalte
zum Thema



Petition: Einheitliche Ausgehzeiten für Jugend

OÖ. Das oö. Jugendschutzgesetz wird novelliert. Bei der vorgeschlagenen Ausweitung der Ausgehzeiten herrscht Uneinigkeit. Die Sozialistische Jugend, Grüne Jugend und JUNOS OÖ haben eine Petition für die Angleichung der Ausgehzeiten an die anderen Bundesländer aufgelegt.

Alle Inhalte
zum Thema



„Doris“ mit neuem Inhalt

OÖ. Das digitale oö. Raum-Informationssystem „DORIS“ bietet nun auch Zugang zu Bodendenkmälern und archäologische Fundzonen in Oberösterreich.

Alle Inhalte
zum Thema



SCHAU DIR DEINE ZUKUNFT AN.



OPEN
HOUSE

17.03.2023
9 – 17 UHR

Führungen, Vorträge,
Einblicke, Campus-Life
fh-ooe.at/openhouse

HAGENBERG · LINZ · STEYR · WELS

